

Cámara de Comercio de Cuba completa visita de trabajo en Galicia



Cámara de Comercio de Cuba en Galicia. Imagen: galiciapress

Madrid, 14 mayo (RHC) La Cámara de Comercio de Cuba, completó hoy una gira de trabajo encabezada por su presidente, Antonio Carricarte por la Comunidad Autónoma de Galicia, norte de España.

La misión cubana, que antes visitó el País Vasco y Cantabria, realizó sesiones de trabajo en el Consello de Lugo, donde fue recibida por la alcaldesa Paula Aravellos.

Acto seguido, sostuvo un importante intercambio con el presidente de la diputación, José Tomé, con el cual se intercambió acerca de la futura presencia gallega en la Feria Internacional de la Habana (FIHAV) con un stand propio.

La delegación de la isla caribeña también efectuó visitas a centros de producción del sector agroalimentario y encuentros bilaterales con empresas interesadas en identificar potencialidades.

En la segunda jornada en Galicia, tuvo lugar una presentación en la Escuela de Formación EF Business School, ante más de 15 empresas gallegas, oportunidad para actualizar sobre la realidad de Cuba.

Luego, se desarrolló una visita a la sede de la Confederación de Empresarios de Galicia (CEG), donde la comitiva recibió una actualización de la balanza comercial entre Galicia y Cuba. Además, se propició el intercambio con empresas presentes en la Isla.

Finalmente, una parada en el Instituto Gallego de Promoción Económica (IGAPE), entidad que brinda soporte al esfuerzo de internacionalización de las empresas gallegas.

Anteriormente, el presidente de la Cámara de Comercio de Cuba mantuvo diversos encuentros y reuniones con autoridades de la Comunidad Autónoma de Cantabria, España.

Al frente de una misión empresarial de la isla caribeña en España, Carricarte completó el recorrido por las regiones del norte del país ibérico.

Vale recordar que Santander, capital de Cantabria, tiene sólidos nexos históricos y culturales con Cuba, entre otros en sitios relevantes como la casa que alojó al Apóstol de la independencia de la mayor de las Antillas, José Martí, durante su paso por esta ciudad en 1879.

Asimismo, Carricarte dialogó con Ainhoa Ondarzabal, directora de la Agencia Vasca para la Internacionalización; Javier Zubia, Director de la Cámara de Comercio de Gipuzkoa, y Saturnino Ornazabal, presidente de la Asociación de Empresarios Vascos en Cuba. La mayor de las Antillas constituye el quinto destino de las exportaciones vascas a Latinoamérica. Más de 40 empresas de ese territorio, la mayoría de carácter industrial, están establecidas en Cuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354696-camara-de-comercio-de-cuba-completa-visita-de-trabajo-en-galicia>



Radio Habana Cuba